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標茶町戦争犠牲者追悼式（同実行委員会主催）がコ
ンベンションホールうぃずで開催されました。参列
者は戦争で犠牲になった全ての方に追悼の誠を捧
げ、平和への誓いを新たにしました。

鎮魂への祈りを込めて7/15

第27回子どもの夢を育てるまつり（同実行委員会
主催）が駒ケ丘公園で開催されました。ミニＳL・
ミニ消防車・ダンボール迷路などの体験コーナーの
ほか、当たりアヒル探しやペットボトルロケット飛
ばし大会などのさまざまなイベントも行われ、会場
は800人余りの親子連れで賑わいました。なお、会
場では社会を明るくする運動と人権擁護委員による
啓発活動も併せて行われました。

ミニ消防車に乗って出発進行７/24

原水爆禁止2016年世界大会（８月４日、広島県）
に参加する標茶高校３年の平田有季菜さんと中村早
緒理さんが役場を訪れました。平田さん（写真右か
ら２番目）は「町の代表として原水爆の恐ろしさを
学び、平和の大切さを伝えたい」と述べました。こ
の大会では世界から参加者が集まり、核兵器のない
平和で公正な世界を呼びかけます。

平和で公正な世界のために７/25

コープさっぽろ宅配キャラクター・トドックが道内
全179市町村を巡り、各地の魅力を発信する「トドッ
クスマイルキャラバン」が本町にもやって来ました。
役場で町長に感謝状と記念品が手渡された後、ミル
クックさん、ハッピーくろべえと一緒に記念撮影が
行われました。この様子は特設ホームページやＳN
Ｓなどで紹介されました。

トドックがやって来た！７/28

釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会長）による子
ども人権教室が虹別中学校で開かれ、生徒たちはス
トレスを乗り越える方法などを学びました。この日
は同校の人権への取り組みに対して、同協議会から
感謝状が贈られました。なお、人権教室は７月13
日に虹別小学校でも開催されています。

ストレスに負けずやさしい心を７/15

平成28年度北海道町内会連合会の優良単位・ブ
ロック組織表彰を受賞した磯分内町内会（伊藤淳一
会長、写真左から２番目）、川上町内会（千葉誠治
会長、写真中央）、旭町内会（菅原元明会長、写真
右から２番目）の３団体へ伝達式が行われました。
川上町内会は安否確認・台帳整備の推進、旭町内会
は子ども行事への積極的な取り組み、磯分内町内会
は道開発局のボランティア・サポート・プログラム
などの環境美化活動が評価されました。

長年の功績をたたえて７/13
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本町で合宿を行っている実業団（天満屋・大塚製
薬・九電工・ユニクロ）の女子長距離選手によるラ
ンニング教室がふれあいプラザゆうで行われまし
た。この日は町内の小中学生と一般参加者ら40人
以上が集まり、国内トップクラスの選手から効果的
なトレーニング方法などの指導を受けました。この
教室は町民と実業団選手との交流を目的に毎年実施
されています。

さわやかランニング教室が行われました７/30

第29回南部忠平記念陸上競技大会（７月10日、札
幌市）と北海道小学生陸上競技大会（７月17日、
旭川市）に出場した標茶陸上スポーツ少年団の選手
たちは、結果報告のために役場を訪れました。残念
ながら全国大会への出場はかないませんでしたが、
走り高跳びに出場した秋山爽くん（標茶小５年）は
「今回の経験を活かし、来年も全道大会出場を目指
します」と今後に向けての決意を語りました。

全道大会に出場しました８/15

活躍が期待されます

全道中体連
へ出場する
標茶中学校の生徒たちが役場を訪れました。５人は
それぞれ卓球女子・柔道男女・陸上女子110mハー
ドルに出場します。卓球女子シングルスに出場する
佐々木梨乃さん（３年）は「自分の役割をしっかり
果たし全力で頑張ります」と中学校生活最後の中体
連に対する思いを語りました。

７/19

４月に釧路
市で行われ
たマルちゃん杯北海道大会予選において小学生の部
と中学生女子の部で準優勝を収めた標茶柔道スポー
ツ少年団が、第30回マルちゃん杯北海道少年柔道
大会（７月24日、北見市）への出場を前に役場を
訪れました。青木唯さん（標茶中３年）は「チーム
で力を合わせて頑張ります」と語りました。

７/22

北海道中学
校剣道大会
予選（７月３日、釧路市）に出場した、標茶剣道ス
ポーツ少年団の柳沼優希君（虹別中３年）は、男子
個人戦で３位入賞を果たし、７月29〜30日に札幌
市で行われる第37回北海道中学校剣道大会に出場
を決めました。報告に訪れた柳沼君は「１試合１試
合を頑張りたいです」と抱負を語りました。

７/26

標茶消防署
の常陸拓也
副士長（写真中央）は、８月24日に愛媛県で行わ
れる第45回全国消防救助技術大会への出場を前に
役場を訪れました。この大会は全国から選抜された
救助隊員約1000人が集まり、鍛え抜かれた救助技
術を競います。常陸さんは命綱を結んだ後、15m
の垂直はしごを登る「はしご登はん」に出場します。

８/15


